
     かしこく やさしく たくましく 地域を愛する平野っ子 

縦割り班活動 花植え ６月２１日（火） 
平野小学校では異なる学年が交流する縦割り活

動をしています。これは、下級生は上級生を目標と

し、上級生は下級生の模範となることで、それぞれ

が高い意識を持つことをねらいとしています。縦割り

活動の一つとして花植えをしました。植えられた花が

きれいに咲くように、水をあげる姿も見られます。 

 

読み聞かせ ６月２３日（金） ３０日（金） 
ＰＴＡ母親委員会のみなさまに読み聞かせをしていた

だきました。子どもたちが食い入るように見ていた姿が

とても印象的でした。本を読むと、いろいろな考え方に

出会えたり、新しいことを知って、ワクワクすることがで

きます。学校でも読書に力を入れ、子どもたちの豊かな心の育成に努めていきます。夏休み中、ご

家庭でもお子さんとの読書や読み聞かせの時間をつくっていただけると幸いです。 

 

水と緑の感謝祭 ３，４年 ６月２５日（日） 
６月２１日に、水と緑の感謝祭の事前学習で青木与惣右ェ門さんから

木を植える意味や緑の少年団について教えていただきました。与惣

右ェ門さんからは「３年は、２０分間も集中していてすばらしかった。４

年は、書ききれないくらいメモを書いて、うれしかった。」とほめてい

ただきました。  

～青木与惣右ェ門さんからの事前学習でのお話～ 

水と緑の感謝祭は、自然の豊かさを実感し、自然に親しむために行います。平野地区は自然に

恵まれています。恵まれた自然に感謝しながら、地域の皆さんと一緒に活動しましょう。 木を植

える時、こころの中で「大きく、丈夫に育って！」と念じてください。 

 感謝祭当日は 晴天に恵まれ、昨年度から育てた杉の苗木を３．４年生が不伐の森に植えてき

ました。また、感謝のつどいでは、あやめ太鼓の演奏をお聴きしました。そのあと、山菜汁とおこわ

を地域の方々と一緒においしくいただきました。 

～水と緑の感謝祭の感想～ 

○一生懸命に育てた苗木だから、今日、植えた木が大きく育ってほしいです。 

○あやめ太鼓は、とても迫力がありました。山菜汁を地域の方と食べて、おいしかったで

す。これからも、地域の方と交流をしたいです。  
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町探検 ２年 ６月２９日（火） 
４つの探検隊の分かれて、平野地区のお店や施設を訪問しました。私たちが暮らしている町に

ついて、いろいろなことを学びました。見学にご協力くださったみなさま、ありがとうございまし

た。また、町探検の引率をしてくださった保護者のみなさま、ありがとうございました。 

～町探検の感想～ 

安部サクランボ農園 

雨が降ると実が割れるので、ストーブをたくことに驚きました。 

平野コミュニティーセンター 

 ２５年前に建てられたのに、驚きました。 

郵便局 

 郵便箱を開けてもらったのが、心に残りました。 

稲荷神社 

 お獅子がとても大きかったです。神社が１２００年前に建てられたこともわかりました。 

アオキペットショップ 

 メダカが生きているのは１～３年なんて、びっくりしました。エサをあげすぎると死んでしまう

とは知りませんでした。 

やまへい 

 マイナス５度の冷蔵庫とマイナス２０度の冷蔵庫があると知ってびっくりしました。 

色摩農園 

 朝早くから起きて、トマトやキュウリが、あつくなる前に働いているとお聞きして、なるほどと

思いました。 

 

学校運営協議会 ７月３日（月） 
学校運営協議会で、安達英一会長より「子どもの成長のために学校と地域が一体となること

がこの会のねらいである。」とごあいさつをいただきました。引き続き、今年度の学校経営につい

てご協議いただき、ご承認いただきました。情報交換では「読書が子どもの育成には大切。家庭

での読み聞かせも大切にしたい。」「はしや鉛筆の正しい持ち方を子どもに身につけさせる必要

がある。」などが話題になりました。 

～学校運営協議会委員のみなさま～ 

会長： 安達 英一 様   副会長： 青木 与惣右ェ門 様 

委員： 青木 和弘 様   小関 由美 様   川井 美紀 様   桑島 正孝 様 

    窪田 裕彦 様   片倉  稔 様   平井 由美 様 

 

７月後半の予定 

１８日（火）水泳記録会 １，２年    ２５日（火）終業式  

２０日（木）水泳記録会 ３～６年    ２６日（水）夏季休業   ８月１７日まで 

２２日（土）ＰＴＡ親子行事 ６年    ２８日（金）ＰＴＡ親子レク 母親委員会 


